

Sitzungsprotokoll der SOSA

Vom: 1. Juni 2017



Anwesend: Lüzza, Lukas, Jalscha, Roman, Andreas

Abwesend: Yilmaz, Julian, Kajalscha, Yannick

Protokoll: Jalscha

Traktandenliste

Wer

1. Stand Grümpelturnier

Roman

2. Aktion Katharina Kaktus

Roman

3. Verteilung der Aufgaben

Jalscha

4. FHS-Starttag

Jalscha

5. Info Austausch Studi / Mitarbeitende

Andreas

6. Info Mailverwaltung

Roman

7. Varia

1. Stand Grümpelturnier

Roman

Platz ist reserviert, Würste, Getränke ist besorgt. Wir haben bis jetzt keine Anmeldungen. Ein Dozent ist verantwortlich für Gastmannschaft, Stand ist bisher noch nicht klar. Pavillons und Anlage sind noch unsicher, Roman organisiert das.

Beschluss: Sosa-Mannschaft macht Jalscha nochmals eine Mail. Lüzza würde seine Boxen zur Verfügung stellen. Roman überlegt sich noch, ob wir eine polizeiliche Bewilligung brauchen.

2. Aktion Katharina Kaktus

Roman

Momentan ist noch nichts weiter passiert. Roman möchte das Manifest bald schreiben.

Lukas hat mal ein paar E-Mails gesammelt. Wir schauen mal wie die Resonanz ist, wenn niemand kommt, bringt es für uns auch nicht viel.

3. Verteilung der Aufgaben

Jalscha

Yilmaz übernimmt das Protokoll. Website und Facebook übernimmt Lüzza. Den Account von Facebook möchten wir an alle Mitglieder rausgeben, damit verschiedenste Sachen posten können. Austausch SOSA mit SGL sind Andreas und Kajalscha. Yilmaz und Roman sind HLS.

Schön wär, wenn jemand den OpenSpace als sein Ressort übernehmen würde.

4. FHS-Starttag

Jalscha

FHS muss schon auch sagen, welche Kanäle alles genutzt werden sollen. Schule muss klar kommunizieren, auf welchen Kanälen gepostet wird. Wir möchten Aussagen posten, die die SOSA auch interessant findet.

Beschluss: Jalscha würde das gerne machen.

5. Info Austausch Studis / Mitarbeitende

Andi

2 Mal pro Semester gibt es einen Austausch zwischen Studis & Mitarbeitenden. Es kommen jeweils viele Dozis aber nie Studis.	
Andi fragt, wieso können wir das Studibier nicht für Dozis öffnen? Man könnte Studibier 1-2mal öffnen für Dozis und Studis. Anderer Vorschlag wäre von einer Frau der Administration, dass mal ein Thema bereitgestellt wird. Das würde sie vielleicht übernehmen.	
6. Info Mailverwaltung	Roman
Roman gibt ein paar Inputs wegen Mails von sosa.sg-Account.	
7. Varia	
Nächste Sitzung: 19. Juni 2017 um 17.30 Uhr	